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知
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●

一　般　質　問平成17年第3回福生市議会定例会 （通告順に掲載）

通 告 者 質　　問　　内　　容 質　　問　　内　　容

大野　　聰

清水　信作

通 告 者

中森　富久

大野　悦子

森田　昌巳

田村　正秋

串田　金八

前田　正蔵

今林　昌茂

青海　俊伯

沼崎　満子

１　アスベスト問題について　　�
（１）アスベストの健康被害とその対応等について
２　市民会館等リニューアルについて�
（１）現在の進捗状況について�
（２）大ホール・小ホールに名称をつけることについて�  

１　市民活動の推進について�
（１）協働の取り組みの状況について�
（２）市民活動団体の育成、助成について�
２　福生駅東口周辺等について�
（１）ペデストリアンデッキについて�（２）駐輪対策について�
（３）西友駐車場出口について （４）柳通り西友交差点の横断歩道について
�３　行政改革について�
（１）第３次行政改革大綱の成果について�
（２）歳入の確保について�（３）行政評価について

１　福生市における温暖化防止対策について�
（１）新エネルギーの導入は�（２）省エネルギーへの対応は�
（３）「もったいない」運動について�
２　熊川分水について�
（１）行政の取り組みと整備方針について�
（２）ボランティアによる管理、保全及び市民へのＰＲについて
��

阿南　育子
� 

１　子ども家庭支援センター開設、その後の状況について�
（１）利用状況について�（２）今後への課題について�
２　福祉交通網の整備について�
（１）福祉交通網整備の目的について�
（２）プロジェクトの進捗状況について�
３　小・中学校パソコン学習について�
（１）小・中学校でのＩＴ教育への考え方について （２）現状と今後について

１　乳幼児医療費対策について�
（１）乳幼児医療費助成の所得制限をなくすことについて�
２　個人住宅リフォーム助成について�
（１）個人住宅リフォームに対し助成をすることについて

１　横田基地について�
（１）在日米軍再編と横田基地への影響について�
（２）騒音地域の変更の通告について�
（３）沖縄普天間基地所属ＫＣ130輸送機の部品落下事故について�
（４）７月の自衛隊警護出動訓練について�（５）新型監視装置について
（６）岩国基地などで発生の毒蜘蛛に対する横田基地の防疫体制について
（７）アメリカ独立記念日の花火の騒音について�（８）横田基地友好祭について
２　職員の人材育成について�
（１）管理職の研修について�（２）一般職の研修について�

１　教育行政について�
（１）小・中学生の基礎学力の向上に向けての方策について�
（２）学校評議員制度について

小野沢　久

遠藤　洋一

松山　清

１　子育て支援について�
（１）病児・病後児保育の実施について�
（２）学童保育の全員入所について�
（３）乳幼児医療費助成制度の見直しについて�
２　リサイクル行政について�
（１）容器包装プラスチックの資源化について�
（２）軟式野球ボールの処理について�
３　公立福生病院について�
（１）医師不足は解消されたのか�
（２）東京西徳州会病院等の影響について�（３）経営形態について�
４　日光橋公園について�
（１）クライミングウォールの管理について�
５　地域会館について�
（１）かえで会館のトイレ改修について （２）パンフレット類の扱いについて

１　福生七夕まつりについて�
（１）第55回福生七夕まつりを終えて�
２　アスベスト（石綿）について�
（１）アスベストの問題についての市内の状況は

１　少子化対策について�
（１）乳幼児医療費助成制度の充実について�
（２）子ども家庭支援センターの運営について���　　� 

１　町会・自治会加入促進について�
（１）町会・自治会加入条例の制定について�
（２）町会・自治会の活動に対し、どのように考えるのか�
（３）町会・自治会未加入市民をどのように考えるのか�
２　七夕まつりについて�
（１）模擬店について�（２）今後の七夕まつりについて�

１　交通弱者のための福祉交通網の導入について�
（１）有償移送サービスについて�
２　福生市男女共同参画行動計画について�
（１）現行「福生市男女共同参画行動計画」の見直しについて�
（２）第３期「福生市男女共同参画行動計画」の作成にあたり市民の参画は
（３）子育て支援をめぐる問題について�
（４）家庭内でのＤＶの問題について�

１　行政改革の進捗について�
（１）行政改革と行政コストの関連の有無について�
（２）影と言うべき課題は具体的には、どのようにして市民と共有し議論を
　　　進めていくのか�
（３）予算編成を枠配分方式とさせたが、補正のない予算の作成について�
２　町会・自治会の地域自治会組織としての重要性について�
（１）町会・自治会の地域活動と、行政への協力について

１　福祉行政について�
（１）難病指定の手続き方法等について�
２　教育行政について�
（１）小・中学校における不登校、いじめ問題の現況について�
（２）教育相談室の設置の経過と現況について�
（３）中学校を卒業した子どもや、高校を中退した子供たちの受け皿について
（４）地域体育館の冷暖房機の設置について

１　安心・安全の街づくりについて�
（１）犯罪を起こさせない街づくり、犯罪に強い街づくりの施策は�
（２）学校の安全対策の現状と課題について�
（３）スーパー防犯灯の設置について�
２　介護保険における課題について�
（１）10月改定による市民負担はどのように変化するか�
（２）これからの利用者への施策について�
（３）介護老人福祉施設（特養）、老健、療養型医療施設等の施設サービ
　　　スの充足率について�
（４）認知症グループホームについて

１　環境問題について　　�
（１）アスベスト対策等について�
（２）アスベスト規制以後の規制枠拡大に対する対応について�
（３）市民の建物等での影響について�
２　観光事業について�
（１）観光協会の活動状況について�
（２）平成17年度の七夕まつりについて�
３　幼保一元化について�
（１）現状と対応について
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市
長
　
個
人
住
宅
は
私
的
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で
あ
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こ
と
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ま
た
財

政
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あ
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、
助

成
は
大
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難
し
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福
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ど
、
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住
対
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と
し
て
の
総

合
的
な
住
宅
対
策
と
し
て
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検
討
す
る
必
要
が
あ
る
。
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▲リフォ－ム中の住宅 ▲騒音地域変更の地図
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討
時
間
が
短
く
回
答
は
保
留

す
る
と
の
説
明
を
し
た
が
、

こ
の
よ
う
な
問
題
は
議
会
や

市
民
の
皆
様
に
情
報
を
提
供

し
て
御
意
見
を
伺
っ
て
方
針

を
出
す
つ
も
り
だ
が
、
今
後

さ
ま
ざ
ま
な
国
や
都
か
ら
の

意
見
照
会
も
あ
り
、
問
題
も

大
き
く
な
っ
て
い
く
と
思
う

が
、
最
終
的
に
は
今
議
会
で

結
論
を
出
す
予
定
で
あ
る
。




